

Cuba et le Nicaragua signent un nouvel accord sur le transport aérien



CUBA

NICARAGUA



La Havane, 31 mars, (RHC).- Des autorités de l'aviation civile de Cuba et du Nicaragua ont signé aujourd'hui un nouvel accord de transport aérien qui cherche à augmenter l'intégration technique aéronautique dans la région.

Le directeur général de l'Institut Nicaraguayen de l'Aéronautique Civile, INAC, Carlos Zalazar a signalé que cet accord met à jour le cadre régulateur en vigueur entre nos deux pays conforme aux nouvelles exigences internationales en matière d'opérations, de sécurité et d'environnement.

Il a signalé que ce mécanisme sera avantageux pour ce secteur dans nos deux pays car il permet de connecter les aéroports de façon efficace .

Pour sa part, le président de l'Institut de l'Aviation Civile de Cuba, Alfredo Cordero, a signalé que cet accord bilatéral élargit encore plus les possibilités d'opérer le transport aérien comme il revient à deux pays frères.

Il a précisé que cet instrument par lequel est renouvelé l'accord signé en 1980, permet à toutes les lignes cubaines ou nicaraguayennes d'atterrir dans les aéroports internationaux de nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51060-cuba-et-le-nicaragua-signent-un-nouvel-accord-sur-le-transport-aerien>



Radio Habana Cuba